

《单词百科:three-month是什么意思?three-month怎么发音?three-month的解释和用法》

英语单词three-month是什么意思?three-month怎么读?three-month怎么发音?简答网为您整理了three-month的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



three-month怎么读

three-month的读音:[θ ri : m ʌ n θ]

three-month的意思

1、三个月的

three-month的相关词组

1、the Big Three 三巨头

- 2、calendar month 历月;
- 3、rule of three 比例法;
- 4、three times as many as 它的数量是原来的三倍
- 5、three r's 读;写;算;基本知识;
- 6、three quarters 四分之三;
- 7、three of a kind 三张相同的牌;
- 8、Three Gorges Dam 三峡大坝;
- 9、three dimensional [计] 三维的, 立体的, 三度的;
- 10、three cubed 三次方的;
- 11、three base hit 三垒打;
- 12、three gorges dam 三峡大坝;
- 13、last month 上个月;
- 14、first three [体]前三名;
- 15、three phases 三相;三个阶段;三阶段
- 16、BBC Three 英国广播公司第三频道;英国广播公司第三台;bbc第三台;
- 17、the end of a month 月终;月底;月杪;月末;
- 18、Three Rivers [地名] [美国] 三河;[地名] [加拿大] 三河城;三江源;三条河
- 19、month of Sundays 很久, 很长的时间;
- 20、a month of Sundays 相当长的时间;

three-month的双语例句

- 1、The US dollar spiked to a three-month high.

美元猛然升值到三个月来的最高价。

2、The company provides a three-month training course.

公司举办三个月训练课程。

3、Mother Grey whale and its three-month old baby heading for feeding area.

母灰鲸带着三个月大的幼鲸游向食物丰富的海域。

4、That company puts all new employees on a three-month probation.

那家公司给所有新员工三个月的试用期。

5、Upon request, a three-month extension can be obtained.

经请求，可以获得三个月的延长期。

6、The Patriotic Front took power after a three-month civil war

经过3个月内战，爱国阵线夺取了政权。

7、The three-month, 1, 900-mile journey from Paris to Warsaw is Dubanchet's way of raising awareness of food waste in Europe and throughout the world .

这趟从巴黎到华沙的行程历时3个月，距离1900英里，杜班奇用这种方式来加深欧洲和全世界人们对食物浪费意识。

8、China's Mars rover Zhurong had traveled more than 1000 meters on the surface of the red planet as of Monday, the Lunar Exploration and Space Program Center of the China National Space Administration (CNSA) said. The Mars rover has outlived its three-month life expectancy with all of its predetermined tasks completed.

国家航天局表示，8月23日，“祝融号”火星车在火星表面行驶里程已突破1000米，已完成全部预定任务，且超出其3个月的设计寿命。

9、The security system will be reviewed after a three-month trial period.

这个安全体系经过三个月试用期之后将被核查。

10、But three-month rates stayed higher than normal at 4.65 per cent.

但3个月期利率仍高于正常水平，为4.65%。

11、The German index was at a three-month low of 53.7.

德国PMI为53.7，处于3个月低位。

12、Three-month money usually trades just above the Fed funds rate.

3个月银行间利率通常只是略高于美国联邦基金利率。

13、She's been taken on for an initial three-month trial period.

她要先被试用三个月。

14、Even the fall in three-month money market rates only tells part of the story.

甚至就连3个月期货币市场利率的下跌，也只是事情的一个方面。

15、Earlier this year the three-month average dropped more than 12 per cent.

今年早些时候，三个月平均贸易量一度下降逾12%。

16、The first three-month period, known as phase I, was a price freeze.

第一阶段为三个月的价格冻结期。

17、Voting took place online over a three-month period.

此项在线调查为期三个月。

18、Is this the sum total of what you achieved over your three-month study break?

这就是你三个月的假期得到的钱吗？

以上是简答网为您整理的three-month怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

查看更多关于three-month的用法、three-month的释义、three-

month的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/three-month>